



Ayer por la tarde se celebró la sesión informativa del Consell d'Entitats para presentar el "Proyecto de la nueva estación marítima de Formentera en el puerto de Ibiza". Al acto asistieron el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y la consellera de Participación Ciudadana, Sònia Cardona, que explicó los antecedentes que nos han llevado a esta situación. Cardona declaró que hace tres años que el Consell de Formentera había pedido a los anteriores responsables de Autoridad Portuaria y el Ayuntamiento de Ibiza que vinieran a exponer al Consell d'Entitats este proyecto, pero la reunión no se ha llevado a cabo hasta ahora.

Por su parte, el director de Autoridad Portuaria, Carlos Plaza, expuso el proyecto de la futura Estación Marítima de Formentera que Autoridad Portuaria quiere hacer en el Muelle Comercial. El presidente de la Autoridad Portuaria, Juan Gual de Torrella justificó esta decisión de cambio de ubicación «por el aumento de tráfico de pasajeros que la línea entre Formentera e Ibiza ha sufrido en los últimos años y que se cifra en 1.600.000 pasajeros al año». El alcalde de Ibiza, Rafael Ruiz, también invitado al acto, habló sobre la remodelación total que desde la Casa Consistorial quieren hacer de todo el puerto de Ibiza, «para hacerlo más amable para las personas», e indicó la necesidad de que las obras comiencen ya para no retrasar la remodelación. Por último, el director general de Participación y Transparencia, Miguel Gallardo, alabó el Consell d'Entitats como modelo de participación en las islas.

Representantes de 34 entidades de Formentera asistieron a la presentación para después abrir un debate muy vivo en el que pidieron a la Autoridad Portuaria de forma unánime seguir hablando sobre la ubicación de la estación marítima de Formentera en el puerto de Ibiza. Finalmente el presidente del Consell de Formentera expresó su deseo de que se puedan reunir con las autoridades implicadas en la remodelación del puerto ibicenco y que «se escuche la voz del pueblo de Formentera que utiliza el puerto de la ciudad vecina como única puerta de entrada y salida de la isla».